
・ しまむらの商品券を、年度末アンケートにて希望しようと考えてきたところ、今回、2月号から新規

で斡旋していだき、嬉しく思います。今回は、抽選なので購入できるかわかりませんが、練馬区は、

近隣の自治体含めても、しまむらの店舗数が多いので、今後は、希望者全員が購入できるようになる

とより有り難いと思います。  また、QUOカードPayの斡旋頻度がもっと多くなると嬉しいです。残

高が極わずかな状態が年間でもほとんどとなってしまい、利便性が損なわれてしまいます。  その

他、キャッシュレス化の為、PayPayやアマゾンなどのギフト券も、多く導入されることを希望しま

す。

・ 15年以上利用していますが、ここ数年は魅力的なサービスが減っています。とても残念です。

・ 2ヶ月ごとの情報誌が楽しみなのですが、最近割引率が低くなってきました。  世の中の状況から仕方

がないのかもしれませんが、残念です。  博物館や美術館の企画展が、すでに始まっていて、購入し

たあとで情報誌で割引を知る事もあるので、早めに分かるとありがたいです。

・ 2ヶ月に1度、楽しみに読んでます。  知らない場所やサービスが知るコトができたり、利用してみた

り楽しいです。  これからも期待しています。

・ 2ヶ月に一回、何の割引チケットがあるかと楽しみにしてます。  これからも四季折々のイベントなど

期待しています。

・ 2ヶ月に一度の会報がともかく楽しみです。  ワクワクしながら読んでます、  今回、行きたかったコ

ンサートのチケットが手に入らなかったので諦めてましたが、  少しでも可能性が出てきただけでも

良かったです。  これからも楽しみにしていますので、  頑張ってください！

・
3世代でいきたいときもあるので、購入枚数が多いともう少し利用回数がふえる。  レジャー施設券が

マンネリ化してきてるので、変化がほしい。  焼肉や寿司屋で使えるお得な割引が増えてほしい。

・ あっせん料金の割引き額500円が300円に減って残念。お得感が薄れた。

・ いちご狩りのような企画が嬉しいです。

・ いちご狩りみんなで行きます。　このような企画は有難いです

・ いつもありがたく使わせてもらってます。    以前ルミネthe吉本のチケットを購入したのですが、土

日限定で予約を取ろうにも予約開始時間に電話をしても繋がらなかったり、繋がったと思ったらもう

売り切れてしまっていたりが続き、期限もあるので予約が取れずに無駄になるんじゃないかと慌てま

した。（ギリギリで何とか取れましたが）  結局予約取れずじまいでせっかく買ったチケットを使え

なかった人もいるんじゃないかと思いました。    また今後とも楽しみにしているのでよろしくお願い

します。

・ いつもありがとうございます。

・ いつもありがとうございます。

・ いつもありがとうございます。  これからも沢山の情報をお願いします。

・ いつもありがとうございます。  楽しく拝見させていただいています。  窓口の方の対応も丁寧であた

たかいです。

・ いつもありがとうございます。  豊島園がなくなり、残念です      スキー場割引などがもっとたくさん

あると  嬉しいです。

・
いつもありがとうございます。毎月の楽しみです。冊子が届くのが待ちきれずにHPから新しいものを

読むくせがついてしまっています＾＾練馬ファミリーパックのチケットで利用した縁で桜台のパン屋

さん、ルニークもすっかりお気に入りの店舗になりました。  他にも地元で活用できるお店を知る

きっかけになれば生活が楽しくなるなと考えています。これからもよろしくお願いいたします。

【自由意見】



・ いつもお世話になっています。  値上げの影響もあって、割引率が減少しているのが悲しいです。  引

き続きどうぞ宜しくお願いします。

・ いつもお世話になっております  何を利用したいか具体的に書けずすみません

・ いつもお世話になっております  土曜日もOpenしてくださっているので、  仕事で平日伺えない事が

多いため  とても助かっています    窓口対応の皆さまも  とても親切で手際よく対応してくださるので

嬉しいです    個人経営のお店は大変な事もあるのでしょうが、  区内の新しいお店なども知る事がで

きて、  ささやかながら応援できれば…  と思っています

・ いつもお世話になっております。  毎回会報誌が楽しみです＼(^o^)／  何度かとってもお得に利用で

きたサービスや施設があり、感謝します(*´∀｀)  これからもよろしくお願いいたします。

・ いつもお世話になっております。このように意見を聞く機会は設けてもらえることはありがたく思っ

ております。これからも続けてください。  会員数をもっともっと増やす努力が必要だと思います。

最優先事項と捉えて取り組んでください。

・ いつもお世話になっております。これからも幅広いサービスを受けられたら嬉しいです。  とくに子

供と一緒に楽しめる企画があるとありがたいです。

・ いつもお世話になっております。チケット情報が毎回楽しみです。

・ いつもたくさんのご案内をありがとうございます。  ２ヶ月に１回の冊子が届くのが、待ち遠しいで

す。  これからも色々な新しい商品や、企画など楽しみにしています。

・ いつもたくさんのワクワクする企画をありがとうございます。

・ いつもファミリーパックの会報を楽しみにしています。おかげさまで楽しい生活をさせていただいて

います。ありがとうございます。

・ いつもファミリーパック楽しみにしています。

・ いつも家族で会報を楽しみにしてます。温泉やレストランはよく利用するのでありがたいです。

・ いつも会報が届くのを楽しみしています！  バスケットボールが好きなのでチケット数を多くしても

らえると嬉しいです！

・ いつも会報が届くのを楽しみにしております。窓口の方も親切にご対応くださるので、入会して良

かったと思っています。ありがとうございます。

・ いつも会報が来るたびに　ワクワクしています。  色々な　ギフトカードも購入したりして　とても役

に立っています。

・ いつも会報を楽しみにしています。  入会してからは毎年のブルーベリー摘みが恒例になりました。

利用者はお得に、そして地域に還元できるような企画を今後も楽しみにしています。

・ いつも会報を楽しみにしており、会報を見ながら家族でのレジャーを決めています。  インスタも

フォローしました。  更新を楽しみにしています♪

・ いつも会報楽しみにしています。  ブルーベリーの割引券を重宝しています。  いつもありがとうござ

います。

・ いつも会報楽しみにしています。  物価高騰しているので少しでもお得に利用できる食事券、ギフト

カードなどは助かります。  これからも新しいチケットの斡旋など楽しみにしています。

・ いつも会報楽しみにしております。  見やすく、企画も満足しております。  日帰り旅行も次はどちら

へ連れて行っていただけるかとても楽しみで、もっと早く入会していたらよかったと後悔していま

す。友人にもぜひ紹介したいと思っています。

・ いつも会報誌楽しみにしています。  表紙のデザインも楽しみの一つです！  アソビューのクーポンな

どがあるなど大々的に宣伝してもらえると嬉しいです！

・
いつも楽しい企画ありがとうございます  受付されている方も感じの良い方ばかりでありがたいです



・
いつも楽しく会報を拝見しております。  仕事の都合上、あまり利用することはできていませんが、

会報を見ているだけで楽しいです。  来年こそは、ブルーベリー狩りに行ければと思っております。

・ いつも楽しく会報誌拝見しています。  毎回興味深い商品が多く嬉しいです。  これからもよろしくお

願いします。

・ いつも楽しく利用させていただきありがとうございます。家族との良い思い出が増えました。

・ いつも楽しみにしています。

・ いつも楽しみにしていますがワンパターンな感じがします。  しまむらグループの商品券の新しい企

画は良かったです♪

・ いつも楽しみにしてます。

・ いつも楽しみに拝見しています。これからもワクワクするようなあっせん事業を期待します。

Instagramはまだフォローしてなかったので、この後ぜひともフォローさせていただきます！

・ いつも楽しみに利用してます

・ いつも活用しています。ありがとうございます。

・
いつも高級レストランのお食事券が目玉商品のように出てるけど、需要あるのでしょうか。  ファミ

リーパックで細々とお得なことを求める私のような層とは、あまりあわないような気がしています。

以前、ファミリーパック事務所（ココネリ）でアンケートに回答しまして、  決済手段を現金だけで

なくクレジットカードなどの導入を検討しているのだなと知りました。  クレジットカードなどは、

あると便利なのでアンケートとしては「ほしい・必要だ」という回答が増えるでしょうけど、  それ

によってファミリーパックの事務所側では決済手数料が発生してしまうわけなので、  まわりまわっ

てその分のコストはサービスの低下や職員さんの待遇の低下につながってしまうものと思われます。

たまにしか支払いの機会がなく、場所もココネリでしかないという状況ですから、現金で十分です。

一見便利でいいことのように見えてしまうと思いますが、落ち着いて考えていただきたいと思いまし

た。    以上です。よろしくお願いいたします。

・ いつも使わせて頂いてます  アンケートによりより良くなるといいなと感じています

・ いつも色々な場面で、お世話になっています。この物価高の中、大変苦労されているんだろうなぁ

と、あっせん料金が変更されてる様子をみて思っています。それでも有難い事です。  これからもよろ

しくお願いします。

・ いつも素敵な企画をありがとうございます

・ いつも大変ありがたく使用させて頂いてます。  物価高の影響等で、還元率が低くなっているのは正

直言って残念ですが、今後も引き続きお得と思えるようなものを提供して頂けると嬉しいです。

・ いつも抽選なしのギフトカードなど特に利用してます。毎月楽しみにしています。  以前は、500円割

引だったのに300円割引になって残念です。  私の住んでいるところは、大泉学園なので、電車で取り

に行くか代引きだと、一つの申し込みだと諦めちゃうことも多いです。  でも、こんなウェブキャン

ペーンは嬉しいです♪

・ いつも拝見するのを楽しみにしております。  これからも素敵な情報を見せていただけるのを楽しみ

にしております！

・ いつも美術館、博物館のチケットをありがとうございます  これからもよろしくお願いします！

・ いつも様々な割引企画ありがとうございます。

・ いつも利用させていただいています。  これからも、バラエティ豊かなラインナップを期待していま

す。



・ いつも利用しています。最近温泉の割引券が「平日のみ」というケースがありますが、これでは全く

意味がありません。平日に利用することなど出来ないので、こういう制限は解除していただきたい。

また、練馬区内のレストラン等で利用できる割引券を増やしていいただけると助かります。以上よろ

しくお願いいたします。

・ いろいろなサービスやお店があることを教えてくださり、ありがとうございます  「今年度で会員や

めようかな」と毎年思うのですが、会報を見て「子どもを連れて行ってあげたい」と思うところがた

くさんあるので、もう一年続けようかな、と今年度もお世話になっております  「会員だからこんな

に得した」「行くきっかけを作ってもらえて家族で良い経験ができた」と思えるよう、来年度はもっ

と利用しようと思います

・ いろいろ企画して欲しい。

・ インフルエンザの補助1000円を受けたが、その場で点検し、現金または、次回使用時の相殺とするか

したほうが振込手数料と手間からがかららずに効率が良い。  キャッシュレス時代なので窓口で現金

だけではなく、クレジットや電子決済を導入したらどうでしょうか。  優待券のお得感が減退してい

る。

・ ウェブ会員だと申込が楽で助かります。

・ お得なサービスなどの情報発信お願いします！

・ お得な情報が多く助かります。

・ お得にチケットを購入できるので、重宝しています。

・ カデンツァ利用や、ディズニーの補助は大変有難いです。光が丘にも窓口があると更に便利だと思い

ました。

・ ギフトカードなどを購入する際はいつも車で伺っているのですが、ガソリン代を考えると安い買い物

なのか、かえって高くつくのかと、考えてしまいます。  ギフトカードはもう少し割引率を上げてい

ただけると助かります

・ ギフトカードの割引金額が少なくなり残念です。

・ ギフトカードやギフト券の割引率が下がってしまったのが残念です

・ キャッシュレス決済を導入してください。

・ キャッシュレス決済導入してください。

・ クレジットカードが使えるようにしてもらいたい

・ ここ最近で割引率も低くなっており残念に感じるが、少しでも割引されているとありがたいです。

・ ごはんdeスイーツ（？）企画のお店が少なく、地下鉄沿線の我が家は徒歩で行ける範囲のお店が皆無

です（我が家が駅から遠いわけではないです）  西武線沿線ばかりのお店の企画に見えます  お店を増

やすか別の企画を希望します

・ これからもよろしくお願いします

・ これからも会員になっていて良かったと思えるサービスを期待してます。

・ これからも楽しい企画をお願いします。

・ コロナ以降やっと展覧会などのチケットが増えて来ましたが、物価高もあり割引率が下がってしまっ

たのは残念です。ディズニーの利用券の金額が増えると嬉しいです。

・ サービスの充実を期待します

・ しまむらの商品券 ありがたいです。  庶民が使いやすい 安価なものを企画してください。

・ スターバックスのチケットをもっと出して欲しい

・ スポーツ観戦が好きです。    アルバルクを応援しています。当選するととても嬉しく思います。あり

がとうございます。

・ そば打ち体験を利用したことがあります。  凄く楽しかったし、また色んな体験があったら良いのに

な…。

・ たくさん利用させてもらっています。  いつもありがとうございます。



・ チケットを購入した時にホチキスで留めるのをやめていただけると助かります。  チケットを破れな

いように外すには芯を取る必要があり、危険なため。

・ チケットを窓口に取りに行くときの、駐車場サービス券があるといいなと思います。

・ チケット受け取りの際３０分でも駐車券でると助かります

・ とても満足しており、毎回楽しみにしています

・ バスツアーをもっと企画して欲しいです。

・ ファミリーパック会員になってから  家族のお出かけ幅が広がり  親子共々とても楽しんでいます^^

・ ブッフェの斡旋は以前はとても魅力的でしたが、最近、金額が高価すぎて、手が出せません。安く

なっているのはわかりますが、家族4人で行くととんでもない金額になっています。もう少しファミ

リーに優しい金額設定にしていただけると助かります。  さやの湯どころ、温泉がとても気持ち良い

ので引き続き斡旋をお願いします。

・ ブルベリー摘み取りや地元の飲食店で使えるクーポンなど、クーポンがなければ体験しなかったかも

しれないことを経験できることは嬉しい。もっと使える範囲や機会が増えればいいと思います。

・ プレゼント企画嬉しいです。今後もたくさん待っています！

・ ホームページが見にくい…  商品？の受け取り方法が、読んでもよく分からない…郵送のみなの？そ

うすると割高になってしまうけど…受け取りに行くならどこに、期間は？など調べてみたけど詳しく

載ってなくて、申し込みをするか迷う

・ ホームページを開くことはないけどインスタだと新しい情報がすぐみられるのでこちらでの情報案内

がもっとあるといいと思います

・ またはずれですね。

・ ミスドやサーティワンの商品券取り扱い回数が増えると嬉しいです

・ もう少し、お得なちけを増やしてほしいです。

・ もっと区内で使える商品券の金額を増やしてほしいと思います。

・ もっと色々なチケットがあると嬉しいです

・ ユナイテッドシネマのチケットが、ネット予約でも使えるようにしてほしいです

・ よく利用します。

・ レストランの割引がもう少し安値だと利用しやすいと思います。

・ レストランの補助券をいつも使わせていただいています。もっと利用出来る店舗があると嬉しいで

す。

・ 以前に比べて、あまり入会してるワクワク感を感じれなくなりました。

・ 以前に比べて割引率が低くなっているものがでてきていて残念です。その分、掲載の数が増えればう

れしいです。

・ 以前に比べると　割引率が下がっている様におもいます。

・ 以前は宿泊施設の利用が分かりやすく  沢山あったのに  ほとんど使えない

・ 以前は商品券など500円のお得だったのが最近は300円になり、時代の流れと物価高を感じて悲しい

ですが、少しでもお得がある事が、生活の楽しみに繋がるので、これからもお世話になります。よろ

しくお願いいたします。

・ 以前は年間に換算すれば月会費500円以上のサービスを受けていると満足感があったが、今は使える

サービスも少なく還元されている気がしない

・ 以前配布していた野菜の補助券を再開して欲しいです

・ 映画の割引や美術館など、いつも助かっています。ありがとうございます。

・ 応募したチケットを受け取れる場所がもっと近くにあったらいいと思う。  練馬駅一ヶ所しかないの

が不便である。  最近チケットの割引率も悪くお得感を感じられなくなった。

・ 夏にいただけるブルーベリー農園のチケットが個人的にとても嬉しいです。　練馬区には数多くブ

ルーベリー農園があるので、多くの方に喜ばれてると思います。  ありがとうございます



・ 会員になって長いですが、最近は昔ほど楽しい企画も少なくなり、割引率も減っているので残念に

思っています。

・ 会員目線でのサービス拡充してほしいと思います。

・ 会報いつも楽しみにしています。  様々なサービスで行ったことがないお店や場所を訪れることが出

来ることが、  楽しみになっています。  これからも楽しい企画楽しみにしています！

・ 会報が見やすくて嬉しい。  毎月発行してほしい

・ 会報が届くといつも嬉しくなります。これからも頑張ってください。

・ 会報が届くのを家族全員で楽しみにしています。高校生の娘も欲しいチケットがないかと真剣に見て

います。

・ 会報のチケット受取日時にもう少し余裕があるとたすかります。

・ 会報を楽しみにしてます。

・ 皆、会報を楽しみにしているかと思うので これからも楽しいワクワクするような会報をお待ちしてお

ります♪  (金額があまり上がっていくと購入が遠退きそうです・・・)

・ 隔月、楽しみに拝見しております。たびたび補助券も利用させていただいています。今後とも楽しい

企画に期待しています。

・ 楽しい企画を待っています。

・ 楽しく利用させていただいているので、もっとサービス対象のお店が増えるとうれしいです。

・ 割引チケット等いつも楽しみにしています。  以前チケットを見掛けた「にいざ温泉」にまだ行った

事が無いので、もし今度載ったら行ってみたいと思っています。

・ 割引率が落ちているような。。。

・ 割引率も、欲しいチケットも最近は少なくて、やめようかと思っています。

・
観劇とかバイキング券とか、練馬以外のものが多いので、もう少し練馬比率が高くてもいい気がしま

す。  もしくは、これは練馬ですマークつけるとか?   友達も入るといっているので、友達と一緒に練

馬のおいしい店の食べ歩きをするのが楽しみです。    インスタグラムは、ログインないと見えないの

で、  ログインなくても参照できるSNSでの情報公開を希望します。  ( と、いいつつ、Facebookもア

カウントなしでは見えなくなってきているし、なにかいいSNSはあるんでしょうか。。)

・ 希望のサービスの所で、長々書いてしまいました。  概ね、サービス満足です。

・ 希望者が少なくてチケットが余ったら、最度、応募はどうでしょう。

・ 極楽湯の券はなくさないでほしいです。

・ 金券やサービス券の割引金額が500円から300円になってしまった。  会費を回収するのが難しくなっ

たので辞めるのも検討していきます

・ 区内共通商品券、ジェフグルメカードをよく使っています。キャッシュレスが増えてきましたが、今

後も商品券を扱っていて欲しいです

・ 月額が安いのに色々なチケットが手に入るので助かります。  映画が手軽に見れる事、Bリーグの試合

が見れるのは嬉しいです。

・ 個人的にはいちご狩りは嬉しいがもっと近場も欲しい。

・ 更なる住み良い街づくりをお願いします。

・ 高齢者の自分にはちょうど良い情報量です。若い方にはもしかしたら物足りないかもとも感じます。

食事、芸術・スポーツ鑑賞そして温泉やスキー場（狭山）など身近な娯楽施設の商品券が適切な時期

に販売されてとても便利で嬉しいです。孫とのコミュニケーションにもとても役立っています。美術

館や博物館の鑑賞券が前売り券よりさらに割引で手軽に購入でき、当日並ぶこともなく大変助かって

います。大相撲鑑賞チケットは当選しづらいですが、販売のあることが有難いです。  毎回、会報が

届くのが楽しみです。チケットを引き取りにいっても窓口対応が親切で助かっています。いつもあり

がとうございます。



・
今回アンケートに答えて、Web会員専用画面に「割引券の発行・新しいサービス情報」というのがあ

ると知りました。  普段、会報のみ見ていますが、これからはwebもチェックしようと思います。

・ 今回のいちご狩り、昨年の「ルミネザよしもと」、「横浜周遊」など、ファミリーパックで紹介がな

ければ行かなかったところに、行くことが出来て、とても良かったです。これからも、ファミリー

パックで、「行ってみたいな」と思えるところがあるととても嬉しいです。

・ 今回の出来事はかなりショックでした。

・ 今月は何がお得になるかな！といつも楽しみにしています。 これからも楽しい企画を宜しくお願いし

ます。

・ 今後のチケットの割引率を維持するのが厳しいのであれば、会報の郵送は取りやめ、デジタル閲覧の

みとしても良いのではないか。

・ 最近、ギフトカードの金額が少なくなってしまって残念です。  今回の2.3月号で『しまむら』が新た

に利用出来るようになったのは、嬉しいです。  今後も新しいチケット楽しみにしています。

・ 最近、ギフト券等の割引率が下がったようでとても残念です。でも少しでも経済的な負担が軽減でき

るので助かってます。

・ 最近、今まで500円引きが300円引きに変わったので、また500円引きに戻して欲しい。  以前は、ス

ターバックスカードも復活して欲しい。

・ 最近、商品券の割引率が下がっているのが残念です。色々な物が値上になっている中、大変だとは思

いますが、これからも宜しくお願いします。

・ 最近ギフトカードは割引料金が減り(\5000→\4700、\3000→\2700など)お得を感じられず残念で

す。先日も窓口で同じことを訴えている会員の方がいました。であるならもう少し沢山のチケットの

中から選べるよう、内容を充実させてほしいです。

・ 最近は特典に魅力を感じないので退会を考えている

・ 最近会報が楽しみではなくなってきている。  もう少しお得感のあるものや  ファミリー向けの特典を

増やしてほしい。

・ 最近割引率が悪くなってしまい残念です。  あまりお得感が無くなってしまいました。

・ 最近割引率が下がっている感じを受けます。物価高等で大変でしょうが、その辺を今一度ご検討願い

ます。後は、掲載の種類がもっと増えると嬉しいです。最後に窓口でクレジットカードが使用出来る

と嬉しいです。

・ 昨今の経済状況のため、仕方ないとは思いますが、毎月\500の会費を払っても、還元率が悪いので、

あまりメリットを感じなくなっている。

・ 昨年末に入会しました。特典内容がとても良く、又Instagramからの券サービスに、内容がとっても

充実していると思っています。早く入会していればと後悔です！

・ 仕方のないことだとおもいますが、割引率がさがっていて、微妙だと思うこともあります。

・ 子育てが終わってシニアになりました。サークルの紹介や募集もありかなぁと思っています

・ 子供と行ける施設はないか、休日の予定を立てるのに毎回楽しみに拝見しています。

・ 子供達が幼い時だけ加入する予定でしたが、お得なギフトカードやブルーベリー狩りなど 欲しい内容

が多く 継続してしまっています(笑)  これからも 良い企画を期待します

・ 時々入ってくる農産物にあまり魅力を感じない。  せっかく練馬区で畑もたくさんあるので練馬区産

野菜盛り合わせや果物盛り合わせなどが欲しい。

・ 自分で外出を企画するのが億劫な歳になってきました。新天地開拓はしたいので、ねりまファミリー

パックで提案があると嬉しいです。

・ 社会情勢が厳しいとは思いますがこれからもよろしくお願いします。



・ 春のわくわくグルメフェスタの様なイベントを  ココネリだけでなく、光が丘などでも開催して欲し

い。

・ 初めて参加したが、日帰りバスツアーがとてもリーズナブルで時間の設定も良かった。

・ 商品券（クオカード、ユニクロカードなど）のあっせん価格が値上がりしたのが残念です。

・ 商品券等の割引率が下がってきているのが悲しいです。

・ 情報紙をとても楽しみにしております。

・ 色々な大変とは思いますが  これから良い情報載せて下さいね。  いつもありがとうございます。

・ 色々な特典を用意して貰っているので、前質問で「ある」で考えましたが、既に取り扱いして頂いて

いました。

・ 食、スポーツと幅広く会報に載せて頂いているので見るのが楽しみです  会報の情報でレストランへ

ランチに行ったりと外出する機会を頂いてます  ありがとうございます

・ 申し込み締切の日数がもう少し長いとありがたいです。  スマホで会報を見て申し込みできるのは  良

いと思います。

・ 申し込み締切日から引換日が長すぎる。

・ 図書カードなど最近は抽選じゃなくなったのはうれしいのですが、還元率が下がってしまったことが

残念です。  抽選でもいいので、還元率を元に戻して頂きたいです。

・ 水族館のチケットを利用させていただきました。お安く利用できてとても良かったです。受け取りの

窓口が増えると嬉しいです。

・ 世の中の全ての商品、施設が値上がりしてしまい、出かける機会を減らさざるをえない状況になって

おります。是非頑張って頂きたいと思います。

・ 先着順で販売しているレジャー施設の数をもっと増やしてほしい  もともと豊島園チケット購入目的

で入会しましたので

・ 先日　サンシャインシティ水族館のチケットを購入して帰省した娘家族と一緒に行ってきました。孫

も喜んでいました。  抽選でなく購入できたので　助かりました。ありがとうございました。ギフト

カードなども購入利用しています。  いつも助かっています。

・ 前のようにもう少しイベントの種類を多くして欲しい。お風呂などは常に買えるようにして欲しいで

す。

・ 前よりお得感がなくなった気がする

・ 全体的にもう少しお得だと良いなと思って、いつも会報を眺めています。

・ 窓口に受け取りに行くのが 少し面倒です。  郵送手数料が無料になってくれたら嬉しいです。

・ 窓口受取りが19時までなのが有難いです。

・ 大人だけも楽しめるサービスの充実をお願いします。

・ 地元カデンツァの割引券などを増やして欲しい。

・ 地元の個人店さんを応援できるような企画がもっと増えて欲しいです。

・ 駐車場が無料になると嬉しいです。

・ 長くお世話になっております。  末長く応援していきたいので、地元の野菜、お店を応援しながら、

美容院等のオタクもあると良いなあ

・ 長く会員で、子供が小さい頃は使いたいサービスがありましたが、最近では特に魅力的なサービスが

無い状況が続いているので、ぜひ思い切った変更をお願いしたいと思います。

・ 長年使ってますが、もっと新しい商品を取り扱うことと、前のように500円から割り引きにして欲し

い。

・ 展覧会を使わせてもらってます。楽しみにしてます。今後もよろしくお願いします。    ムーミンバ

レーパークをまた取り扱って頂けると嬉しいです。

・ 当選できますように！！（切実）



・
当方の認識違いであれば恐縮ですが、気になったので。昨年利用したレストランのことですが、ファ

ミリーパックで購入した利用券の金額より安価（１，０００円程度と記憶しています）と思われる食

事が「ランチ・サービス（コース）」として当日利用の一般の方向けに提供されているケースがあり

ました（入り口にあった説明書きがほぼ同じ内容でした）。利用券はディナーとランチの両方に利用

できるものでしたので、ディナーで利用すれば「安価」とまではならなかったのかもしれませんが、

それであればディナーとランチを分けて利用券の価格設定をしていただければよかったと思います。

・ 特にないです。が、展覧会の割引券が以前の様に多いと楽しいです。

・ 入会した当時に比べて割引率が悪く、退会も何度も考えてます。  旅行補助金は昔は素晴らしく子供

たちも小さかったので本当に助かりました。  今はそこまで魅力は感じませんが、なぜか辞めれない

でいます。  少しでも昔のように割引率が良くなるよう祈ってます。

・ 入会して14年、お世話になっております。子供が大きくなって利用が少なくなっているので、今年は

自分の為に利用したいと思います。

・ 年々、割引をされる店舗が減り割引額も少なくなっていて少し残念に思います。  舞台やコンサート

の割引も充実させてほしいです。  関東近郊にある工場見学なども割引があると嬉しいです。

・ 年々、魅力が低下しています。

・ 売れ残った？余った　区の商品券、図書券、花のギフト券など3月に一斉販売してほしい

・ 福利厚生としてはとても利用しやすいのでこのままのやり方でお願いします。

・ 物価高の中、利用できるサービスはありがたく楽しいです。会報のおかげで、遠方に出かけてみよう

と思うので、今後ともよろしくお願いします。

・ 補助券の申請や券のやりとりをいずれはアプリなどでやってほしい

・ 毎回、どんなサービスがあるか楽しみにして拝読してます。  西武新宿駅の駅集合のツアーなどがあれ

ば参加しやすいのに、と以前から思っておりました。

・ 毎回、どんなものが掲載されているか、会報を見るのを楽しみにしています。

・ 毎回、楽しみにしています。もっと特典が増えたら嬉しいです。

・ 毎回、夫が会報を持ってきてくれるのを楽しみにしています！これからも楽しい嬉しい企画をよろし

くお願いします。  希望企画  ・終活セミナー  ・健康麻雀教室

・ 毎回いろいろなチケットがあってとても楽しみにしています。

・ 毎回さまざまな情報や楽しいイベントを  割安で利用でき、大変満足しています。  ありがとうござい

ます。

・ 毎回の会報誌の掲載量が増えると嬉しいです

・ 毎回バスツアーを楽しみにしています！  添乗員さんの優しい雰囲気に癒されながら旅行していま

す！

・ 毎回楽しく会報を見ています。  これからも応援しています。

・ 毎回楽しみにしています  インスタ始まったのは知りませんでした  早速見てみます！

・ 毎回楽しみにしてます。  去年シャインマスカットの募集の抽選が当たり、とても美味しかったので

直接電話をしてお取り寄せをしてしまいました(^^)  地方の美味しいお店を知ることが出来て良かった

です。

・ 毎回楽しみにしてます。  新しい所が掲載されてると行ってみるきっかけになります。  これからも色

んなチケット紹介してください。

・ 毎回色々なものを利用させていただいています。  商品券の割引の割合が少なくなったことが残念で

す。  また元の割引率に戻ってくれるとあるがたいです。

・ 毎回利用させて頂いてます。近くの利用が多くなりましたが、いつも楽しみにしております。これか

らもよろしくお願いします。  職員の方々の優しい対応ありがとうございます。



・ 毎号家族とどこに行こうかと、楽しみにしています。  web予約を使うようになった事で便利になりま

した。  温泉巡りが趣味なので色々な温泉の割引があると嬉しいです。

・ 毎号楽しみにしております。チケット受け取りを郵送にすればよいのでしょうが、割引分が帳消しに

なってしまうので、窓口受け取りにしています。無理と思いますが、もう少し近くでも受け取りがで

きたらよいなと思います。（西大泉在住）

・
毎号楽しみに拝見しています。ミュージカルや映画、アミューズメントパーク、水族館など子供と一

緒に行けるものを購入しています。  日程が合えばバスツアーの補助も利用したいと持っています。

・ 魅力ある商品を期待してます。

・ 魅力のチケット等はあるが取りに行くのが大変です。郵便局等で取り扱えたりしてもらう事ができれ

ば良いのですが。

・ 郵送手数料が無料になって欲しいです。

・ 予防接種費用補助など非常にありがたいです。

・ 来年度はこれ行きたい！というようなお食事券とかイベントあるといいなと思います。

・ 旅行関連の補助がもっと使いやすくなると嬉しいです。今は店舗など限定的なので使える機会があり

ません。    練馬区内の店舗の割引券は便利なので助かります。

・ 旅行補助や日帰り入浴券を利用してます。  練馬区でお仕事を続けられる間は会員を続けます。ホテ

ルランチが高くなったのが残念です

・ 練馬に２０年近く住んでいます。  まだ入会して一年ぐらいですが、もっと早く入会していれば良かっ

たな、と思います。

・ 練馬駅までは電車に乗らないと行かれないので代引きにしていますがそうするとせっかくチケットな

ど購入してもあまりお得感がないので残念です。

・ 練馬区に引っ越ししてから  子供達が小さい頃は豊島園遊園地に割引券サービスを利用したり、マッ

クの割引券サービスを利用したりなど大変お世話なりました。  最近は以前よりファミリーパック

サービスを利用する数が減ったと思っています。魅力いっぱいのさまざまの計画を楽しみにしてま

す。

・ 練馬区の楽しみを少しずつ、増やすきっかけになりました。  補助券で、行ってみたかったお店でお

買い物したり、またブルーベリー狩りも初めて楽しめて嬉しく思いました。

・ 練馬区商品券、グルメ券を毎年利用させて頂いています。ありがとうございます。

・ 練馬区内の飲食の割引とかあると嬉しい。

・ 練馬区内の事業者のアピールにつながるチケットを企画してほしい


